

先輩職員からのメッセージ

平成29年4月1日採用

所属 健康福祉部 児童福祉課 氏名 吉岡由貴

① 志望動機、天理市を選んだ理由は？

大学のゼミで地域活性化活動をしていたので、その経験を活かせる仕事がしたいと思いました。その時、真っ先に思い浮かんだのが住民とより近い距離で接することができる市職員でした。まあのリアルな声を聴くことによって、地域発展のヒントを得られるのではないかと考えました。

中でも天理市は祖父母の家があり、幼い頃から慣れ親しんだまちだったので、このまちの為に何かしたいと思い志望しました。また、自然豊かな土地に魅力を感じたのも天理市を選んだ理由の一つです。



② 現在、どんな仕事をしていますか？

主に保育所の入所に関わる仕事をしています。入所のための選考会を行ったり、保護者に必要な書類を送付したりしています。選考会については、一か所でも誤りがあれば入所者選出に影響が出てしまうので、何度も確認して資料作成するようにしています。また、窓口や電話での問い合わせの対応も徐々に行うようになりました。

③ 実際仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

具体的なことではないですが、一つ一つできることが増えることにはとてもやりがいを感じます。“電話対応が少しできるようになった”“一人で文書作成ができるようになった”など些細なことですが、1ヶ月前、1週間前の自分と比較したときに少しでも成長したと思えるように日々取り組むようにしています。

④ 天理市職員を目指す人に一言！

わたしが天理市役所で働きはじめて一番驚いたことは、職員同士がとても和気あいあいとしているところです。忙しく作業をしている中でも、笑顔が絶えない、いい職場環境で仕事をさせていただいてるなと感じています。これから天理市を受験される方も、試験勉強や面接対策など大変なこともあると思いますが、それを乗り越えたらきっと充実した日々が待っています。来年、一緒に天理市で働けることを楽しみにしています。がんばってください！！

